



Les policiers de la sûreté départementale de l'Hérault sont aujourd'hui au cœur d'une tourmente médiatique diffamatoire et profondément injuste.

L'«influenceuse» Anna Toumazoff avec son hashtag Twitter #doublepeine leur reproche leur indécence et le manque de considération de la parole des victimes de viol.

Mais de quoi parle-t-on ??

À la suite d'une plainte pour viol, prise dans les règles de l'art avec toutes les méticulosités et le professionnalisme que ce type d'affaire requiert, le parquet décide un classement de l'affaire au regard des éléments de l'enquête.

Le tribunal médiatique se met alors en branle et ces personnes n'hésitent pas à remettre en cause le travail et la qualité même de ce travail s'appuyant principalement sur la pertinence des questions posées. Elles vont même jusqu'à inventer des questions :

« Avez-vous pris du plaisir ? » ... Jamais cette question n'a été posée, elle ne figure nulle part... sauf dans les fantasmes que veulent colporter les détracteurs de notre institution.

Les policiers sont des femmes et des hommes, des mères et des pères conscients de l'existence de prédateurs. Ils se sont engagés dans cette profession pour protéger et non pour humilier.

Les policiers sont des femmes et des hommes qui savent qu'un viol constitue un crime et ont parfaitement conscience du traumatisme qu'il peut engendrer pour la vie future de celle ou celui qui le subi.

Les policiers sont des femmes et des hommes qui, aujourd'hui doivent traiter des quantités d'affaires pénales, sans que jusqu'à ce jour ils aient été suffisamment entendus dans leur demande d'allègement de la procédure pénale.

SYNERGIE-OFFICIERS NE PEUT TOLÉRER LE DÉVERSEMENT DE CALOMNIES QUI TOUCHE AUJOURD'HUI LES POLICIERS DE MONTPELLIER MAIS QUI VISE AUSSI TOUTE UNE PROFESSION.

SYNERGIE-OFFICIERS EXIGE UN SOUTIEN FERME DE NOTRE INSTITUTION À L'ÉGARD DE CES FEMMES ET DE CES HOMMES QUI SONT AU CONTACT QUOTIDIEN DE LA MISÈRE HUMAINE.

SYNERGIE-OFFICIERS S'ÉTONNE DE LA FÉBRILITÉ DU PROCUREUR DE LA RÉPUBLIQUE QUI DÉSAVOUE SES SUBORDONNÉS AU MOINDRE BRUISSEMENT MÉDIATIQUE.

Enfin, les policiers de l'Hérault attendent avec circonspection les résultats de l'audit de la DCSP commandé précipitamment pour enfin mettre en lumière les contradictions d'une réforme imposée aux forceps.

Le Bureau National

SYNERGIE
OFFICIERS